
“ª Câmara Municipal de Ribeirão Pretc
tado de Sao Paulo

Vereador Alesnudrn Maraca

REQUERIMENTO D E S P A C H O

'!fX/pLADQ

M!REQUER MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA
PRAÇA SÃO MATEUS, LOCALIZADA NA RUA CÉSAR
MONIAGNANA. CDNFLUENCIA COM A RUA
ANTONIO CABRAL, BAIRRO QUINTINO FACCI |.
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor Dresiúnntn
Munícrpes resudentes no baum Quintino Fªcci |, solrcrtam»

nos encamrnnar aos órgãos competentes [: prerto de reforce urgente na
iluminação pública na Praça São Mateus míormada na ementa do presente
requerimento

Negam-nos que à norte. a refenda praça «rea murro escura,
proplmando frequentes atos de roubos, furtos e vandallsmu

Ame o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma

Regrrnenrar, depois de ouvido (: Prenane desta Egregra Casa. seja ofrcredo au
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões e
prublemàucas acrma erencadas

Sala das Sessões, 11 dejulho de 2019
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